

#SÜD-OST 14. November 2018

Betriebsversammlung bei DB Fahrwegdienste in Apfelstädt

Wir sind heute zur Betriebsversammlung bei Fahrwegdienste in Apfelstädt. Gut 100 Kollegen sind anwesend und wir berichten über die laufenden Tarifverhandlungen.



Heiß diskutiert werden die EVG Forderungen. Großes Thema sind die 7,5% und die Angleichung der Löhne. Begleitet wurde die Betriebsversammlung von der Aktion „wir warten nicht bis Ostern“. Dazu haben wir einen Osterhasen als Weihnachtsmann verkleidet. Zudem haben wir Schoko-Weihnachtsmänner und bunte, gekochte Ostereier sowie Osterhasen verteilt. Die Tarifverhandlungen waren bisher noch nicht das Gelbe vom Ei.

Die nächste Aktion findet am 21.11.18 in Erfurt statt. Ab 11 Uhr sind wir dann vor dem Hauptbahnhof mit der „Aktion Ente“. Lasst Euch überraschen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)